



新年あけましておめでとうございます

令和6年1月発行

今年もよろしくお願ひ致します

お正月はいかがお過ごしでしたでしょうか。長いお休みの中で出来た思い出を嬉しそうにお話してくれる子どもたち。新しい年も色々なことに挑戦しながら、子どもたちが楽しく充実した生活を送れるよう過ごしていきたいと思ひます。



☀ 12月のさくら組のようす ☀

寒い日もありましたが、れんげ組の子どもたちと一緒に園庭に出て元気いっぱい戸外遊びをすることができました。お友だちと誘い合って鬼ごっこやケイドロ、だるまさんがころんだ等…様々なルールのある遊びを楽しみましたよ。その中で、お互いの気持ちを伝え合い相手の思いに気付いたり、約束を守ることの大切さを知る機会もありました。

23日にはクリスマス発表会があり、マーチングや体操、「美女と野獣」の劇を披露しました。発表会に向けた活動ではお家の方に見てもらおうことを心待ちにし、また、自分で出来ることが増えていることに喜びを感じながら取り組んでこられましたよ。本番では、広い舞台の上で緊張しながらも堂々と発表をされましたね。大きく成長された姿を見て頂けたのではないかと思います。保護者の皆様には沢山のご理解とご協力を頂き、本当にありがとうございました。

★今月の保育のねらい★

- ◎季節の変化を感じながら、冬の自然や行事を楽しむ。
- ◎言葉で思いを伝えたり、お友だちの言葉に耳を傾けたりし、伝え合う喜びを味わう。



🧊 お知らせとお願ひ 🧊

- ☆今月のお弁当の日は、6日(月)、15日(月)です。お弁当の用意をお願いします。
- ☆今月の体操遊びは、15日(月)、22日(月)、30日(火)です。30日(火)は8時30分までの登園をお願いします。
- ☆雪遊びなどの戸外遊びも積極的にしたいと思っています。雪の日には帽子、手袋、長靴など防寒対策をして登園して頂けると喜びます。また、持ち物には必ず記名をして下さい。
- ☆1月11日(木)にとんどさんを行います。ご家庭で飾られたお正月飾り、書初め等がありましたら、持ってきて頂くと喜びます。お正月明けの4日～9日まで玄関に箱を置きますので、針金、みかん、ビニール袋等は取って入れて下さい。

